

EL PORVENIR

PERIODICO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

OFICINAS: MARQUESA 6 DUPLICADO

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Almería un mes, una peseta
Fuera trimestre, tres id
PAGO ANTICIPADO

DIRECTOR PROPIETARIO

ARTURO JIMENEZ LOPEZ

COMENCIADOS

Precios convencionales -- Anuncios a precios de tarifa.
La correspondencia al administrador No se devuelven los originales.

COLEGIO

D. E.

NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

DIRECTOR:

DON DEMETRIO JIMENEZ P. N. FERR

En este acreditado establecimiento de enseñanza, el más antiguo de esta capital, queda abierta la matrícula para alumnos internos medio-pensionistas y externos.

CALLE DE CAMPOMANES N.º 9

ALMERIA

PROYECTO IMPORTANTE

Al Ayuntamiento ha sido presentado un escrito por una poderosa empresa de asfaltos comprometiéndose según tenemos entendido, a asfaltar diez mil metros en calles de la población en el plazo más no se seis u ocho meses, y bajo las condiciones con que en otras poblaciones se hacen estas construcciones.

De importancia evidentiísima es el tal escrito en cuestión, y si las condiciones impuestas no son onerosas, debe pensarse algo por el Ayuntamiento en el asunto estudiándolo con cuidado y aceptando la proposición si es viable y con ello ganaría bastante la capital, pues de sucia y asquerosa como hoy se encuentra convertirse en limpia y asfada, dándole aspecto de capital culta e higienizada que aspira a transformarse por los adelantos del progreso.

Si no fijamos detenidamente en la enormidad de pesetas que gastamos todos los años en arreglos de calles que no se ved, y en qué el presupuesto de Almería es incapaz de darnos de una vez el dinero que se necesita para una reforma de la índole de la que

ocupamos, se comprenderá que nos halague de primera intención tal proyecto y en nuestro próximo número insistamos sobre el asunto, para recomendar las excelentes condiciones que tal mejora habría de reportar a Almería. Sin que hubiera que hacer grandes dispendios de una sola vez, puesto que la casa constructa se contenta con que se consigne en cada presupuesto lo necesario para pagar por mensualidades, el importe de 1.500 metros cada año, y comprometiéndose a conservar el piso durante diez años al cabo de los cuales entregaría las obras al Ayuntamiento tal y como se construyeron sin detrimento alguno. Nos el asunto para tratarlo después y tan solo nos resta llamar seriamente la atención de nuestro alcalde y concejales para que estudien el proyecto que es de vital importancia para la higiene y embellecimiento de la población.

RÁPIDA

Cuando la juventud, fascinada por la pasión, por uno de esos amores grandes, que todo lo atrapella, resalta un hogar honrado, y se lleva de él un pedazo de vida, no es posible desentender el hecho por más que el amor lo disculpe. Cuando la torpe mujer, disfrazándose de serpiente, se desliza traidora cerca de una criatura, impubes todavía, ciega por el desenfreno de la bestia, el hecho es criminal, y la fiera que lo comete, merece que lo encierren y lo santitan abtormento, que don tan negro colora relatoro Alcabedo en el clarido de los suplicios.

En el segundo, debe callar, cuando la justicia toma a su cargo el castigo del torpe borrador y para no velar haciendo coro con la inalecencia, a el nombre honrado de una familia, el no puede aplaudirse, ni dejar parar en silencio, el ejemplo de los coque adulteros. Los decretos ves-bicallari prudente, el función para conculcoso es indolencia, cundará a la mentira en el ara de la justicia, y el obitio no es un que y el obitio ob obitio no es un

Buen principio de autoridad!

Es este un país desgraciado; lo hemos dicho repetidas veces y para mayor infortunio tendríamos que repetir más, no importa más que el favorismo y el compadrazgo. Si se quiere que se cumpla la ley, como se en contra del rico, de que goza un estado, en ciertas esferas, se deja pasar, quedando el principio de autoridad por los suelos, pero si se trata de un humilde, de un pobre ignorante que desconoce lo que hace, vulnera alguna disposición, todo el rigorismo cae sobre él de un modo aplastante sin que baste a librarle ninguna alegación de su inocencia. Privilegios que se levantan al ánimo más sereno, y hace pensar que mientras estamos gozándonos de esta manera, imposible será todo intento de regeneración. Y esta se consuestra en palabra hueca y vacía de sentido.

¡Qué desgracia! Nos due e tener que ejercer constantemente la censura pero no hay más remedio; a ello estamos obligados por sagrado deber de nuestra profesión: en ella hemos adquirido una experiencia, y es que muchos veces criticamos a autoridades inferiores por creer no cumplen con su deber. Y en realidad a las que debemos fustigar de una manera incansante son a las superiores que en la mayoría de las ocasiones desvirtúan y rebocan las correcciones que han impuesto aquellas, ateniéndose al estricto cumplimiento de su deber, dejando mal para las a las primeras.

que que le sirve por ejemplo al inspector de carruajes, imponer multa al que guía un coche por un sitio céntrico, en dirección contraria a lo que está mandado si luego se levanta esa multa nada más que por el que guía, pertenece a esta ó a la otra familia de más o menos buena posición social, y no es quizá un honrado cochero incapaz de oponerse a lo que las ordenanzas preceptúan. Tiene la palabra el Sr. Alcalde autoridad a quien tanto tenemos que censurar por haber sido infiel a lo que nos prometió y haber resultado al nivel de sus antecesoros.

COSEAS PARA PREDICAR EN DESIERTO

Benja nos causa tener uno y otro día que estar predicando a las autoridades

municipales, desde las columnas de nuestro periódico; mayor culpa en el cumplimiento de su deber, que para algunos fueron elevadas a tales cargos las personas que los desempeñan, pero ante la triste realidad, con buenos hijos, aunque del buen nombre de Almería, no tenemos más remedio que insistir, a tu que de ser peados, aunque de esto estamos convencidos no hemos de ser tachados en gracia, al fin que con ello perseguimos. Somos periodistas y como tales, nos dedicamos a la opinión que es la que juzgamos, y otros, adjudicando el calificativo que se merece cada cual por el no.

Nuestra población va adquiriendo un desarrollo incesante y es necesario que se le vaya dando unido de un lado y otro, en el lugar que se merece, a que se prefiera por los habitantes del interior en sus anuales visitas a la playa, que se sientan a orillas del mar. Pero si lejos de procurar el embellecimiento de Almería, la dejamos abandonada inconcebible en que hoy lo tenemos sucia y olvidamos que la higiene y el ornate progresan por las calles tanto interés se manifiesta en las poblaciones, habrá que cuando venidos de que sobre un pueblo imposible y al presentarnos con este indiferencia con todos miedos de que les forasteros que nos visitan nos acreedores, que palabros que y jarnes, a las más graves críticas y a las censuras.

Hora es ya de que piensen nuestras autoridades en sus ideas que apuntamos y que a la indiferencia y nirvanismo que de ellas se ha apoderado, que la toda que era de actividad y trabajo, alentadas por el cariño y amor que debe sentirse por la población que rigen, demostrando bien a las claras que no por vano egoismo ambicionaron y consiguen tales puestos que siempre deben estar reservados para aquellos más capacitados dentro de la colectividad.

Que no se pierda una vez más, pues tras palabras en el vacío, es la que deseamos y así conseguimos que siempre constituyó el amor de nuestros antecesores el engrandecimiento y bienestar de nuestra querida Almería.

Sentencia

En autos de este Juicio de primera Instancia seguidos entre parte de la una como parte D. Manuel Vicente Moreno con D. Pedro Ruiz, sobre entrega

de explosivos, por la Audiencia territorial del distrito, se le dio sentencia, revocando la dictada por el Sr. Juez de primera instancia de esta capital en Abril de 1.900 en la que condenaba á D. Manuel Vicente á que entregara á D. Pedro Rull lo que él reclamaba en su defensa abriendo la suma de 492 pesetas importe de la factura que acompañaba á la demanda fecha de 8 de Diciembre 1899.

La Audiencia territorial condena á don Pedro Rull al pago de las costas del juicio, absolviendo á D. Manuel Vicente de la demanda contra él propuesta.

ESTRENO DE UN DRAMA

En el teatro que posee la sociedad «Bretón de los Herreros» se estrenó el sábado 7 del corriente, un drama en tres actos y en prosa titulada «Por su hijo» del que es autor el apreciable joven don Antonio Lopez Martinez.

La obra es de las tendencias de «Juan José.» Los personajes por lo tanto pertenecen á la clase honrada y modesta, que vive de lo que solamente gana con el sudor de su frente en el trabajo material y rudo.

El drama, teniendo en cuenta es ejemplar de un principiante, es bastante aceptable.

El argumento es sencillo, estando bien tramado y teniendo un buen desenlace.

Hay hermosos diálogos, muy bien sentidos y bonitos, teniendo la obra en conjunto buena factura llena de hermosos pensamientos y bellas concepciones.

Siga mi querido amigo por el camino emprendido, pues es el de la gloria y tenga por seguro que su primera producción tiene mérito. Cuantos quisieran comenzar como él Termine pronto el que está escribiendo, que será tan bueno por lo menos como el primero y cultivando así las bellas letras, y siendo, como es conocedor del corazón humano, se abrirá paso y en día no muy lejano, ocupará hermoso puesto entre los dramaturgos españoles.

Reciba mi enhorabuena tan sincera como cariñosa, trabaje con fé y con la esperanza del triunfo, que conseguirá seguramente.

Un aplauso para los aficionados que con buen acierto desempeñaron la obra, y en particular para la protagonista señora D.ª Amparo Luque, que rayó á gran altura.

Sejo Poscam Daspaes

CARTA ABIERTA

Señor D. José Espinar

Muy señor mío y de mi mayor consideración y respeto.

Teniendo entendido que es V. el propietario de «El Regional» me permito llamar su atención insertando las siguientes líneas:

«Por sus actos públicos y privados que V. es un caballero de cuerpo entero y me extraña que en la dirección de su periódico exista un hombre autorizado por V. que ha sido arrojado ignominiosamente de todos los sitios donde pisa los pies por sus mañas y sus artes de cuyos hechos tiene Almería la prueba plena, y recojo los datos de vos por pura curiosidad.»

«No sería prudente que en vez de atacar, como caballero, la publicación en el periódico de su propiedad hechos honra-

dos de una institución que lo protegió y ando de los hechos reprobables que constan en actas, por firmas y en caso de que no está dispuesto a publicar, de la misma por su decisión por su propia voluntad ó por medio de la exposición de los hechos, suviera la resignación de silencio como pido perdón ó indulgencia á sus fechorías antiguas

El dirá y V. determinará.

M. E. Perez

DE LITERATURA

AL LETRADO

El tribunal reunido, en su sitio el relator, el fiscal acusador cumpliendo su cometido; el público prevenido Y ya la vista empezada, en el estrado no hay nada más que mirar al abogado que mira al abogado, cerca la parte acusada.

La ley invoca el fiscal, intérprete de la Ley, representante del Rey y terror del criminal; pide pena capital, lo oye el pueblo con terror, y entonces con un valor que en igual no tiene nombre, para salvar á aquel hombre se levanta el defensor.

Arguye, discute, niega afirma si ha de afirmar prueba si puede probar, nunca sus bríos dobléga; cuando más no puede, ruega, suplica, pide, consulta, y al fin cuando ya resulta delito y causa perdida, una lágrima prendida en sus párpados oculta.

Que es tan noble el cometido del letrado en la defensa, que en sí absorbe, en sí condena lo más y mejor sentido. ¡Cuántas veces bendecido será en la estrecha prisión! ¡Cuanto y cuánto corazón á quien el desastre hería, su gratitud no le envía, le envía su bendición!

Allí, sobre aquel lugar tan temido y deseado, de la historia de abogado se hace una historia ejemplar. El Foro en él logra hallar fácil, sencillo y ferviente un buen maestro elocuente, y de tan brillante Historia que dar podrá en su memoria un lauro más á su frente.

José Hernandez Crame

CHISPAZOS

Bien lo merece

Tenemos entendido que por decoro propio del principal interesado, será des-

pejado del cargo que no sabemos por qué un periodista que hasta pasada la hora de la noche nos parece que el editor de la noticia no nos dará un buen ejemplo, un ejemplo ó un ejemplo de la Barca.

El escándalo fué monumental

Por las arrogancias propias de un director, á quien le iban á cascar el pánpano, se promovió días pasados una enorme zaragata en la propia redacción entre éste y otro de los redactores de un periódico diario.

¡Lástima no le hubieran hecho comerse los quevedos!

Si necesita auxilio aquí hay quien se lo preste.

BOTICA DEL ROSARIO

DEL LICENCIADO

D. JOSE GALLURT VIVAS

CALLE DE LA REINA (esquina á la Almedina).

MALDAD Y VIRTUD

En uno de los frecuentes viajes que con motivo de estar estudiando la carrera de Derecho, tuve que hacer á una que tanto me impresionó que jamás se me borrará de la memoria, habiéndome servido de asunto para un oportuno artículo, que ojalá los lectores no me lo tomen en cuenta.

La lluvia batía con fuerza los cristales y las aceras; el viento huracanado hacía chirrear las veletas y arrancaba sonidos y estridentes á los cables é hilos conductores de la electricidad y del teléfono en el infinito se desencadenaba atroz tormenta, haciendo todos los elementos un conjunto imponente.

Por tortuosa y estrecha calle se ve á una mujer que con cauteloso paso, con las ropas y pies mojados por el agua que á torrentes bajaba de las nubes, y sin intimidarse el turbión en el huracán, sigue á veces dirección fija, otras desanda lo andado, mira á todas partes con desconfianza, y en su rostro iluminado á veces por la resplandeciente luz de los relámpagos, déjase ver una agitación terrible; parece que en su mente se agita una tempestad de ideas más grande todavía que la que en aquellos momentos se cernía sobre la capital.

Párase de repente, al fin parece decirse hacer algo, escudriña con su mirada todos los alrededores, convéncese de que nadie la observa, y amparándose en la obscuridad de noche tan terrible se mete con resolución en un zaguán, dejando detrás de la puerta, con cierto cuidado, un bulto informe que en los brazos llevara.

Apenas se despojó de lo que según parecía pudiera ser en su vida la mayor impedimento, sale precipitadamente en dirección contraria á la que trajo pronunciando entre sí estas palabras: «ya lava mi mancha, ya nadie me señalará con el dedo» Tal vez sin acordarse, que si en este mundo de falacia y engaño es

juzgan las personas por las apariencias en la otra vida allá que necesariamente exista para premio ó castigo. En nuestras acciones, hay muy fiel balance que con precisión exacta acusa los méritos ó demeritos, hay un recto Juez que haciendo exacta justicia premia ó castiga en armonía con los buenos ó malos hechos hechos por nosotros en la tierra.

Al poco rato de haber sido colocado el bulto detrás de la puerta comienza éste á moverse, y casi seguidamente oyense débiles gemidos. ¡Es un ser humano; una criatura cuyos vagidos parecen ser maldición que arroja sobre quien tal acción infame concibiera; es un ángel que no ha sentido ni quizás sienta en adelante más calor de madre que el que éste le diera en sus brazos hasta ponerlo en el portal expuesto á morir de frío ó devorado por algún perro vagabundo!

El niño así abandonado, fue recogido por caritativos y nobles corazones, por las personas que habitaban la casa donde fué dejado, ingresándolo en el Hospicio.

Cuando llegó á edad suficiente, comenzó á aprender un honrado oficio, y por sus buenas aptitudes bien pronto se hizo un maestro.

Sin calor de madre, ni cariño de nadie, apesar de sus bellas cualidades, en esa casa estuvo hasta cumplida la edad que señala el reglamento de tan benéfica institución.

¡Qué triste fué para él, el día en que se encontró fuera!

Nadie le esperaba. Se encontró en medio del arroyo y no sabía que hacer. ¡Qué desgraciado soy! decía, y echó á andar sin rumbo fijo, y diciendo ¡mi madre desgraciada! ¡Dios mío, no me acordaba de que siendo pequeño iban al Hospicio muchas madres que acariciaban y besaban con efusión á sus hijos, les preguntaban muchas cosas y les llevaban lo que los pobres podían. Y á él nadie iba á verle, nadie le llevaba nada, nadie por él preguntó.

Venía á su memoria las veces que algunas madres de sus compañeros, causándole lástima le daban algo de lo que á sus hijos les llevaban; y él inocente! les decía mamá; y el pobrecito oía muchas veces: «no, yo no soy tu mamá, tu madre vendrá más tarde, otro día; y ese día no llegaba.

Siguió largos ratos con estos tristes recuerdos, cosa natural, pues su vida había sido un constante martirio, hasta que pensando donde encontraría trabajo preguntó por un establecimiento de los de su oficio. Lo guiaron á uno de ellos y habló con el dueño. La respuesta de éste fué: «los tiempos están muy malos, vuelva Vd. dentro de unos días; qué triste vida contestaba!

Le guiaron á otro establecimiento, y oyó casi lo mismo: «más adelante, espere Vd. una semana; y él solo repetía, ¡qué desgracia, paciencia!

Oyendo estas contestaciones se le pasaron algunos días, sin que por esto, por su mente asomara la menor idea mal sana, el más pequeño mal pensamiento; resistiendo heroicamente los días que tardara en encontrar la anhelada colocación.

José Campos Espadas

La leyenda de oro

Vida de todos los santos... Conteniendo el Bivale noire otros au-

tores, el Martirologio romano, Apéndice de Canonizaciones y Beatificaciones, estudios de contrabando, etc., etc.

Esta magnífica obra, única en su clase, consta de 4 tomos de quinientas páginas cada uno, siendo el importe total ptas. 120, encuadrada con todo lujo, facilitando su adquisición a pagar en plazos de diez pesetas mensuales, entregando la obra en el primer mes.

Se admiten suscripciones.—Calle Hernán Cortés, Fondo de la Fama Representante en Almería de casas editoriales,

Carmelo Masquez de Goe.

Sastrería Madrileña

DE

F. MARTINEZ GÁMEZ

Príncipe Alfonso, 23.

El dueño de este acreditado establecimiento participa a su numerosa clientela, haber recibido los géneros para la presente temporada.

Indumento y variado surtido en alpaca y piqués, última novedad. Pantalones medio ancho, preciosos dibujos, desde

15 PESETAS HASTA 40

Se garantiza el género y corte. Príncipe Alfonso, 23.

ALMERIA

NOTICIAS

Corresponsales

Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción a nuestro activo corresponsal en Nijar D. Manuel Esteban Perez, quien marcha a fijar su residencia en Málaga cesando en el cargo que desempeñaba en dicho pueblo y confiándole igual cargo en la vecina capital andaluza.

Ha sido nombrado corresponsal en Nijar en sustitución de D. Manuel E. Perez, el honrado comerciante de dicho pueblo, don Juan V. Garcia.

Viajero

Una vez mejorado en la penosa enfermedad que ha venido padeciendo su señor padre, marchará en breve a hacerse cargo de una de las más importantes estaciones del ferrocarril Central de Aragón de la que es jefe el hermano de nuestro director, don Demetrio Jimenez Lopez.

Mucho nos complace poderle dedicar estas líneas al Sr. Jimenez por ser la demostración palpable de lo mucho que nos regocija la mejoría de tan respetable señor nuestro.

Sr. Alcalde

Ya que los señores ediles, encargados a sí como S. S. de cuidar por los fondos del pueblo no les preocupa las obras que en la plaza de la Constitución se están llevando a cabo, nosotros, como otras columnas lamamos a la atención de V. S. para que

sepa que por nadie pasa desapercibido que lo que se está haciendo es un verdadero mamarracho.

¿Qué flores ni qué músicas se pueden sembrar en ese pedazo de suelo, cuando resuelto con la tierra se encuentran cada bloque como Santelmo?

Procuran nuestras autoridades mirar un poquito más por los dineros del pueblo.

Salvajismo

Solo en Almería puede presentarse una comparsa de tórtolos como la que nuestro Ayuntamiento nos brinda para el riesgo de nuestras calles.

¿Qué clase de empleados son esos, que sin miramiento a la consideración y el respeto a que toda señora es acreedora, les rieguen su cuerpo como un trozo de acera?

Lo propio ocurrió ayer en la calle del Arsenal, hecho que fué reprobado y produjo indignación en cuantos tuvieron ocasión de observar semejante salvajada.

Desgracia

El viernes, ocurrió una sensible desgracia en la calle de María.

Un «armatoste» de esos que forman parte del modelo de los carros-basuras, pasó por encima del pecho y brazo de un pobre muchacho de unos 16 años.

Los municipales se personaron inmediatamente sin que fuesen vistos por los espectadores.

¿Sería por medio de magia?

Visitas

Lafamos recibido en nuestra redacción de la «Unión Escolar Granadina» periódico que ha empezado a reanudar sus tareas en la ciudad de los Carmenes, y del «Noticiero Turolense», que vé la luz pública en Teruel.

Gratosos dejamos establecidos el cambio.

En la plaza de aquella plaza, nuestro paisano D. Antonio Cordero.

Reglamento

El director del colegio de Jesús-Maestro ha tenido la atención de remitirnos el reglamento por que se ha de regir dicho Centro.

Agradecemos la atención del Sr. Bueso.

Los republicanos

Esta noche se reunirán éstos con objeto de tomar acuerdos de importancia en la casa número 3 de la calle de Castelar.

Bien hecho

El inspector de municipales Sr. Perez Ruiz ha ordenado a una pareja de este cuerpo, trabajen activamente para detener una cuadrilla de granujas que promovieron días pasados un escándalo monumental, en una taberna.

Este es el modo de extinguir las plagas de los rateros que nos invaden.

El ingenio

Recogemos del público que en breve cerrará sus puertas el ingenio de Monseerrat por el excesivo impuesto que tienen que abonar en kilogramo.

Aseguramos que en Noviembre se paralizarán los trabajos.

Solicitudes

Se han presentado en el Rectorado de Zaragoza, la friolera de 667 solicitudes solicitando tomar parte en las próximas oposiciones.

Para las escuelas de dotación superior a 825 pesetas de todo el distrito universitario se han presentado 141 expedientes de maestros y 132 de maestras.

Para las escuelas de 825 pesetas de la provincia de Teruel hay 12 expedientes de maestros 18 de maestras.

Dice la «Revista de Instrucción Pública» de Alicante:

«En esta semana quedará ultimada la liquidación de la suprimida caja de primera enseñanza citándose de oficio a los señores que componen la comisión liquidadora para que presten su conformidad a la indicada liquidación.»

Dimisión aceptada

En la sesión que la Junta directiva de la Cruz Roja celebró en las pasadas noches, fué aceptada la dimisión que tenía presentada el secretario general de la citada institución, D. Horacio Perez del Villar.

Una boda y sus consecuencias

Ayer, y con motivo de la celebración de la boda del dependiente de la Cooperativa Militar Antonio Quesada, armóse un monumental escándalo que pudo proporcionar un día de luto a los contrayentes.

Se ahúsó del alcohol y debido a esto, el padre y un hermano de la novia se opusieron a que los recién casados marcharan a la nueva casa.

Con este motivo salieron a relucir toda clase de armas, pero la «serenidad» y arrojo temerario del novio, quien agotó todos los recursos, «garrote» en mano, y dando fuertes golpes, pudo evitar que su suegro y cuñado fueren las víctimas.

De la refriega resultaron heridos el suegro y una hija de éste.

Dámosle nuestra enhorabuena al novio, por que ayer supo colocarse a la altura de un «barbián.»

Colaborador

En el tren correo de hoy ha marchado Granada a licenciarse en Derecho nuestro discreto amigo y colaborador D. Jaré Campos Espadas.

El señor Espadas continuará desde la ciudad vecina honrando las columnas de nuestro periódico, con sus bien escibidos artículos.

Pagos en la Audiencia

Los señores que tengan cantidades pendientes de pago, pertenecientes a Julio y Agosto, pueden presentarse en la Secretaría de la misma, para que sean abonadas.

Convalecencia

Ha entrado en el periodo de convalecencia el padre de nuestro director, D. Demetrio Jimenez Peñafiel.

Somos pocos

El primero de Octubre aparecerá un caustico que verá la luz publica todas las semanas.

A juzgar por el nombre del periódico, creemos desearán morir algunos, antes que se lo apliquen.

Lo agradecemos

El acto llevado a cabo por la artista de Variedades Anita Cassal, saludando a nuestro director y demás compañeros de redacción por medio de elegante tarjeta, nos obliga a hacer público sus simpáticos y muy correctos procedimientos.

No podemos decir esto de la empresa del mismo teatro, quien ha quedado en asqueroso ridículo ante los ojos de todo Almería, por su proceder incorrecto con la prensa local.

Apertura de curso

Esta noche, a las 8 de la misma, tendrá lugar en esta escuela de Artes e Industrias, la apertura del curso, el cual promete estar solemne.

Exámenes

Esta mañana a las nueve han empezado los exámenes en este Instituto provincial.

Una vez terminados los de ingreso empezarán los extraordinarios.

Pañería ISLA DE CUBA

DE

JOSE BENAVENTE

El dueño de este acreditado establecimiento participa a su numerosa clientela, que acaba de recibir un extenso y variado surtido en géneros y alpaca de todas clases para trajes de caballeros y niños.

Trajes hechos blancos de hilo para caballeros 15 pesetas; id. de dril muchos colores donde elegir color, 8 pesetas. Americanas blancas forma Filipina desde 4 pesetas en adelante. Americanas de alpaca desde 6 pesetas en adelante.

Gran surtido en trajes blancos de alpaca y de varios colores para niños. Se confeccionan trajes en 24 horas. Americanas de dril varios colores a 2'50 pesetas.

Calle Real, frente a la Consteria S villana y al Japon.

ALMERIA

LA BARCELONESA

ESTABLECIMIENTO DE COLORES

DE

JOSE TORO GARCIA

2 SANTO CRISTO 2

LA ELEGANCIA

GRAN SASTRERIA DE

CRISTOBAL PADILLA

Glorieta San Pedro 11 y 12

ALMERIA

LAMPARAS

PARA GAS, ELECTRICIDAD Y ACETILENO

Artículos para alumbrado y calefacción.

JUAN BINGER Y CIA

Glorieta San Pedro 3

ALMERIA

De politica

????? ¿¿¿¿¿

La solución en el proximo número.

Imp. de EL PORVENIR

REPUBLICA DE CUBA

LA ENSEÑANZA LIBRERIA Y PAPELERIA

FRANCISCO MANZANO CIRRE

2. CASTELAR, 2.

LA ESMERALDA

NUEVO ESTABLECIMIENTO D RELOJERIA

FRANCISCO SANCHEZ

22 Paseo del Principe 22

En este acreditado establecimiento se acaba de recibir un gran surtido en relojes de todas clases garantizados

¡¡ DESDE 9 PESETAS !!

y caprichosos objetos para regalo

¡¡ DESDE 30 CENTIMOS !!

No comprar sin antes visitar este establecimiento, único en su clase en esta capital que vende a precios de fábrica. Nadie puede competir con esta casa en precios y novedades.

¡¡ Sin rival en baratura !!

¡¡ PRECIOS SIN COMPETENCIA !!

Fíjense en los precios puestos en el aparador y se convencerán

22 PASEO DEL PRINCIPE 22

NOTA: En este establecimiento se hacen toda clase de composturas garantizadas y a mitad de precio siendo entregadas a las 24 horas.